

## 開校 10 周年を記念するロゴマークが決定！！

令和元年 10 月 2 日

主幹教諭 松本 洋一

都立南大沢学園は今年、開校 10 周年を迎えました。これを記念し、本校のロゴマークを新たに作成しました。ロゴマークの作成に当たっては、デザイン原画コンテストを開催しました。このコンテストには、生徒並びに教職員から 62 作品の応募がありました。本当にありがとうございました。

審査の結果、3 年生の土持 宙（つちもち ひろ）さんの作品が見事、最優秀賞に輝きました。本当に素晴らしい作品です。その後、最優秀賞作品を基本にコンテスト主催部と美術科担当による最終的なロゴマーク化作業を行いました。そして、本日の開校記念日に正式発表いたします。



最優秀賞 土持 宙さん



都立南大沢学園 ロゴマーク

### 【最優秀賞受賞者インタビュー】

Q： このデザインのコンセプトは？

土持さん： 5つの葉は、それぞれの職業コースを表しています。また、小さい若葉は、トライアル（実習）を表しています。

Q： 作品に込めた思いはありますか？

土持さん： 多摩の紺碧色の空に向かって伸びる葉のように、それぞれの生徒がこの学校でがんばって勉強し、すてきな未来に向かって成長してほしいという思いがあります。これは、自分も含めてです！



最優秀賞のクリスタル盾を持つ受賞者